

08/11/2024 Audiencia: \$422.510 Tirada: Vpe pág:

\$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación: 10.500 3.500 3.500 47,13%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



TRAS DIVERSOS NOMBRAMIENTOS HECHOS POR EL PRESIDENTE

Vpe portada:



La general Araya deberá asumir sus nuevas funciones a partir de la próxima semana en la ciudad de Santiago.

General María Teresa Araya es ascendida y nombran nueya jefe de zona para Ñuble

Quien liderara uno de los procesos más importantes en la instalación policial de la región fue promovida al grado de general inspector

La nueva autoridad regional de Carabineros es la general Loreto Osses, quien fue parte de la Fiscalía Administrativa de la prefectura local.

FELIPE AHUMADA JEGÓ

fahumada@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

n horas de la noche del miércoles se hizo público el llamado a retiro de nueve generales de Carabineros, y a la vez, el ascenso de tres de ellos al grado de general inspector, cargo que hoy sólo detentan cinco uniformados en el país, entre ellos, la general María Teresa Araya, jefe de Zona de la Región de Ñuble.

La autoridad regional asumirá por mandato del Presidente Gabriel Boric, funciones especiales en la Dirección Nacional de Âpoyo a las Operaciones Policiales, por lo que la próxima semana se realizará su ceremonia de investidura en Santiago.

Junto con la general Araya, ascendieron a ese mismo grado, los

generales Ariel Oñate Rodríguez, quien hasta entonces ostenta el cargo de Director de Bienestar; y la general Karina Soza Muñoz, oriunda de Concepción, quien la próxima semana dejará sus funciones como directora de Derechos Humanos y Protección de la Familia.

"Creo que lo que marca su periodo como jefa de Zona en Ñuble, fue su proactividad", sostuvo el exprefecto de Ñuble, coronel (r) Ricardo Asfura, para añadir luego, que "le tocó recibir una región con muy pocas unidades y falta de servicios especiales, por lo que se puede destacar que hizo numerosas gestiones para asentar el OS9, el Gope, el COP o el Labocar. Además, logró la ayuda transversal de todas las fuerzas políticas y administrativas de la región para poder mejorar las condiciones de

Asume nueva jefe de Zona

Paralelamente, el Presidente Boric nombró a los nuevos generales llamados a asumir las jefaturas de Zona. En consecuencia, se decretó el ascenso de 13 coroneles, entre ellos el de la coronel Loreto Osses Coloma, quien pone fin a la jefatura del Departamento de Información Pública y Lobby, dependiente de la Contraloría General de Carabineros de Chile.

La general Osses, no es ajena a la región, ya que trabajó en la Fiscalía Administrativa de la Prefectura Ñuble cuando tenía el grado de Mayor, por lo que conoce la zona y a varios funcionarios que hoy están a cargo de oficinas y departamentos en la región.

Se espera que su ascenso se formalice en una ceremonia que deberá realizarse la próxima semana, plazo en el que también deberá ser presentada en Ñuble.